

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 19 DE FEBRERO DE 2016 | Año XLI | Número 14.108 | EDICIÓN NACIONAL | **Precio: 1,40 euros** 

# El juez investiga al Canal como foco de la caja b del PP de Madrid

La mayor empresa de la Comunidad pagó por mejorar la imagen de Ignacio González, según el sumario

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, **Madrid** Los investigadores de la trama Púnica sospechan que el Canal de Isabel II, la mayor empresa pública de la Comunidad con multimillonarios beneficios anuales,

#### Rajoy apuesta por que habrá que repetir las elecciones el 26 de junio

J. CASQUEIRO / M. GONZÁLEZ

Madrid / Bruselas

El presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, trasladó ayer a los líderes europeos reunidos en Bruselas que apuesta por una repetición de los comicios generales. "Lo más probable es que haya elecciones el 26 de junio", le comentó Rajoy al primer ministro británico, David Cameron. El dirigente del PP le explicó también que no cree que Pedro Sánchez vaya a salir investido en la segunda votación, el 5 de marzo. Si sus previsiones se cumplen, tampoco él se presentará a la investidura si sigue sin contar con los apoyos suficientes, según asegura la cúpula popular. PÁGINA 19

ADEMÁS



#### Europa afronta sus grandes amenazas: 'Brexit' y refugiados

La cumbre de la UE debatió ayer entre graves tensiones la salida de Reino Unido y la crisis de los refugiados. P3 A 5

La mayor compra de arte de la historia P27 pudo manipular e inflar contratas para liberar dinero con destino a la caja b del PP en la Comunidad de Madrid. Fuentes de esta formación indican que el cabecilla de la Púnica, Francisco Granados, dejó vacía la caja del partido antes de ser relevado por Ignacio González al frente de la secretaría general del PP madrileño.

Por el momento, los investigadores creen acreditado que dinero del Canal de Isabel II fue utilizado para pagar campañas de imagen de altos cargos del Gobierno de Madrid, entre ellos el propio González, presidente regional entre 2012 y 2015, y de su mano derecha y consejero de Presidencia y Justicia Salvador Victoria. Hay testigos que así lo han declarado al juez. Por ejemplo, Adrián de Pedro Llorca, hermano de Alejandro, conseguidor de la red y la persona que desarrolló las campañas de mejora de la reputación en Internet del entonces presidente. Adrián, coordinador de las empresas de su hermano, apuntó al Canal como financiador de estas campañas.

Pero la mirada de los investigadores no solo está en el Canal de Isabel II. El juez investiga a otras dos empresas públicas que cayeron en las redes de la trama: la agencia informática de la Comunidad (ICM) y la empresa de gestión del suelo de Madrid, Arpegio.

Página 15



KIKE DVDV

#### "Un torso desnudo no es ofensivo"

La portavoz del Ayuntamiento de Madrid, Rita Maestre, defendió ayer ante el juez la protesta que protagonizó al entrar en la capilla de la Complutense en 2011 y por la que se enfrenta a un año de prisión. "Un torso desnudo no es un gesto ofensivo", señaló. La edil pidió perdón a los católicos por lo ocurrido aquel día. PAGINA 22

### Obama hace historia con la primera visita oficial a la Cuba de los Castro

Ningún presidente de EE UU había viajado a la isla en 88 años

SILVIA AYUSO, Washington El presidente de EE UU, Barack Obama, anunció ayer que visitará Cuba el 21 y 22 de marzo acompañado por su esposa, Michelle. "Viajaré para promover nuestros esfuerzos y avances y mejorar la vida de los cubanos", señaló a través de Twitter. Será la primera vez en 88 años que un mandatario estadounidense visita la isla. Obama busca dar un impulso a la normalización de las relaciones bilaterales, iniciada en diciembre de 2014. El presidente no tiene previsto entrevistarse con Fidel Castro y no soslayará la cuestión de los derechos humanos. De Cuba, volará a Argentina. Página 6

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

### El Papa admite el uso de anticonceptivos contra el zika

PABLO ORDAZ

A bordo del avión del Papa El Papa admitió ayer la posibilidad de usar métodos anticonceptivos para evitar el contagio del virus del zika en las zonas afectadas. "No confundir el mal de evitar el embarazo, por sí solo, con el aborto", señaló Francisco durante su vuelo de regreso a Roma tras su viaje a México. "Evitar el embarazo no es un mal absoluto", afirmó. Sobre Donald Trump, candidato republicano a la Casa Blanca dijo: "Una persona que piensa en levantar muros y no en tender puentes no es cristiano". PÁGINA 7

## idealista

El Tribunal Supremo falla que el hotel se levantó en suelos no urbanizables

## El fin de El Algarrobico

MANUEL PLANELLES, **Madrid** El Tribunal Supremo ha fallado que el hotel construido en la playa de El Algarrobico de Carboneras (Almería) se levantó en suelo no urbanizable y que el terreno es propiedad de la Junta de Andalucía. Los magistrados ponen fin así a una maraña de recursos y fallos contradictorios sobre la construc-

ción, convertida en el símbolo de la destrucción del litoral, que comenzó a edificarse en 2003 en el parque natural de Cabo de Gata y cuya obra lleva paralizada 10 años. El Supremo no entra a dirimir si el edificio debe demolerse, pero la Administración analiza ya la forma de derribarlo. "No tiene vuelta atrás", señaló la Junta.